

Oñate, a 16 de octubre de 2013.

Estimado cliente,

Me dirijo a usted al objeto de aclarar las distintas noticias que sobre FAGOR Electrodomésticos, S.Coop. están apareciendo en los medios, y que en algunos casos pueden transmitir una idea falsa de la relación de FAGOR INDUSTRIAL, S.Coop. con esa empresa.

Aun estando libremente asociada a la Corporación Mondragón, FAGOR INDUSTRIAL es una empresa soberana, que comparte marca comercial con otras empresas cooperativas – como FAGOR EDELAN, FAGOR ARRASATE, FAGOR AUTOMOTION, etc.- y es independiente de todas ellas.

FAGOR INDUSTRIAL es una empresa con un balance saneado y solvente, que ha obtenido rentabilidades positivas aun en los peores años de la crisis. Nuestra cooperativa opera siguiendo sus propias estrategias comerciales, con su propia cuenta de explotación y balance, no afectándole las decisiones y acciones de las empresas que también forman parte de esta Corporación.

En este sentido, le aseguramos que las recientes informaciones relativas a la situación empresarial de Fagor Electrodomésticos S.Coop. no afectan en modo alguno a nuestra compañía y a las relaciones que mantenemos con nuestros clientes, proveedores y trabajadores.

En cualquier caso, quedo a su entera disposición para aclararle cualquier duda que pueda tener al respecto.

Un saludo,



Kepa Bedialauneta  
Director General  
FAGOR INDUSTRIAL S.COOP.